

Cousance

Comment accompagner l'accès de tous au dépistage ?

Le nombre de personnes bénéficiant d'un dépistage du cancer du col utérin, du sein ou du colon dans la région lédonienne est insuffisant. La Communauté professionnelle territoriale de santé (CPTS) du grand Lons a donc souhaité associer tous les acteurs du territoire au parcours de santé des personnes les plus vulnérables. Dans ce cadre, et en collaboration avec le centre communal d'action sociale de Cousance, une réunion d'information des professionnels de santé a été organisée mardi 17 octobre à la salle des frères en présence de la docteure Raouchan Rymshanova, du centre régional des dépistages. Une vingtaine de travailleurs sociaux, bénévoles et professionnels du domicile ont répondu présent. Des réunions d'échanges avec les habitants



La docteure Raouchan Rymshanova a tenu en haleine son auditoire.

Photo mairie de Cousance

seront prochainement organisées pour recueillir leurs besoins et leurs attentes, pour lever les freins et pour actionner les leviers qui permettront un meilleur accompagnement.